

まちのニュースは、町内の主な出来事をお知らせするページです。

まちのニュース

TOWNS NEWS

4年連続金賞で全道へ

9/3 教育委員会会議室

8月4日に行われた第58回北海道吹奏楽コンクール帯広地区大会のC編成の部（25人以内）で、4年連続の金賞に輝き、全道大会への出場を決めた札内東中学校吹奏楽部の生徒10人が、教育委員会を訪れました。

生徒一人ひとりが全道大会への抱負を語り、部長の廣島杏奈さん（3年）は「先輩たちが築いた金賞を、私たちもいたたけたいことができ、嬉しく思っている。東日本大会出場を目標に頑張る」と決意を述べました。

飯田教育長は「4年連続金賞、おめでとう。全道大会では、自信を持って平常心で実力を発揮してほしい。東日本大会の出場を願っている」と激励しました。



※9月6日の全道大会では、金賞を受賞しましたが、東日本大会の代表を逃しています。

自己ベストを目指す

8/13 教育委員会会議室

8月19日から愛知県で開催される第40回全日本中学校陸上競技選手権大会に走り幅跳びで出場を決めた熊田和真さん（幕別中3年）と高橋芽愛さん（札内中2年）が教育委員会を訪れました。熊田さんは「自己ベストを目指し、頑張る」と意気込みを語りました。

※全国大会ではともに予選で敗退しています。



自分を信じて…

8/16 教育委員会会議室

8月17日から岐阜県で開催される第44回全国中学校卓球大会に出場する宮村葉奈さん（札内中3年）が教育委員会を表敬訪問しました。宮村さんは「初戦から厳しい試合になると思うが、自分を信じてプレーしたい」と決意を述べました。

※全国大会では1回戦で敗退しています。

ご協力をお願いします！

8/19 役場1階ロビー

中札内高等養護学校幕別分校（幕別高校内）では、ペットボトルを回収する「リサイクルボックス」を役場1階ロビーに設置しています。

回収されたペットボトルは、授業内でチップ化され、衣類やぬいぐるみなどの材料にリサイクルされます。



公区づくりの語り合い

8/19 札内福祉センター

札内公区長会の研修会「支え合う近隣社会（公区）づくり」が札内福祉センターで開催され、約20人が参加しました。工藤会長が公区防災への展望などについて基調提言した後、若草第一公区の地震防災活動に関する実践発表などが行われました。工藤会長は「公区づくりの参考になれば」と話していました。

PG音頭で楽しくプレー

8/20 百年記念ホール

パークゴルフ（PG）30周年記念事業で、民謡家の九本栄一さんが創作したPG音頭の収録が行われました。曲は男性、女性、子どもの3バージョンあり、男性バージョンの歌手として臨んだ九本さんは「口ずさみながらPGをプレーしてほしい」と話していました。



ふれあい広場に多くの人

8/25 保健福祉センター

障がいのある方と地域住民の交流などを目的に「ふれあい広場」が開催され、多くの人を訪れていました。

ひまわりの家に通所する皆さんの手話合唱や幕別中学校吹奏楽部の演奏などが披露され、会場から温かい拍手が送られていました。

出たっ！新記録！！

8/25 運動公園陸上競技場

第37回幕別町陸上競技選手権大会が開催され、十勝管内から小・中・高校生ら430人が参加しました。選手たちは、自己記録の更新を目指し、各種目に挑みました。女子走り幅跳びで幕別町出身の鈴木綾乃さん（帯農高）が、5m02の大会新記録で優勝しました。



チームが一丸となって

8/28 農業者トレーニングセンター会議室

第11回北海道スポーツ少年団バレーボール交流大会（十勝地区予選）で、白人バレー少年団「白人シャイニング」が、優勝し、教育委員会を表敬訪問しました。主将を務める熊谷唯さん（白人小6年）は「練習の成果を発揮できるようチーム一丸で頑張る」と話していました。

9月1日は「防災の日」

9/1 農業者トレーニングセンター

9月1日の「防災の日」に幕別消防団の連合演習が行われました。この演習は、火災などの大規模な災害に迅速に対応できるよう、毎年行われています。各消防分団による小隊訓練など、団員らはきびきびとした演習を披露し、防災へ士気を高めました。



めでたく100歳！

9/3 グループホーム北ふれあい館2

佐藤ふみ子さんの100歳を祝う会が、グループホーム北ふれあい館2で開かれました。

祝う会では、町から記念品等が贈られ、家族や施設の仲間が、佐藤さんの長寿を祝福しました。長男の貞雄さんは「これからも元気で長生きしてほしい」と話していました。

汗をかき、^{しんぼく}親睦深める

8 / 18 忠類小学校

小雨交じりの天気の中、毎年恒例のふるさと忠類運動会が開催されました。

今年は初めて駒畠チームが参加し、10チーム約300人の選手が「ムカデ競争」など9種目の競技を楽しみました。今年は、青雲チームが見事優勝に輝きました。



泥だらけでイモ掘り

8 / 29 忠類保育所

忠類保育所で春に植え付けたジャガイモの収穫作業が行われました。

園児たちは立派に育ったじゃがいもを土の中から次々と掘り出しました。収穫されたじゃがいもは、おやつの時間にみんなでおいしくいただきました。

地域を学び考える

9 / 11 忠類小学校

忠類小学校で児童らが生活する地域を学ぶ地域探究学習が行われました。

全校児童106人が縦割り班に分かれ、地図を片手にナウマン公園を出発し、地域のチェックポイントを回って忠類に関する問題を解きながらゴールまでのタイムを競いました。



長寿を願い盛大に

9 / 17 忠類コミュニティセンター

忠類地域公区長連絡協議会主催の忠類地域敬老会が開催され、73人が出席し長寿を喜びました。

敬老会では、来賓の方からの祝辞の後、ステージでは保育所園児によるお遊戯などが披露され、参加者は楽しいひと時を過ごしました。